

Cuba ratifica disposición de fortalecer cooperación en sector de salud



La Habana, 25 may (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal Miranda (en la foto) ratificó este miércoles en Ginebra, Suiza, la disposición de nuestro país de fortalecer la cooperación con Qatar, Uruguay y Armenia.

Mediante la red social Twitter, el titular precisó que los médicos cubanos son considerados parte de la familia qatarí, según le aseguró en un encuentro su par de esa nación árabe, Hanan Mohamed Al Kuwari.

En el contexto de la 75 Asamblea Mundial de la Salud, Portal intercambió con la máxima figura de la cartera sanitaria de Uruguay, Daniel Salinas, sobre el envejecimiento poblacional, las enfermedades neurológicas y la cobertura sanitaria universal.

“Compartimos prácticas en el enfrentamiento a la Covid-19 y los desafíos de ambos Estados en esta materia”, subrayó el alto dirigente cubano.

Igualmente, dialogó con la responsable del sector en Armenia, Anahit Avanesyan, con quien coincidió en las múltiples posibilidades existentes para fortalecer los vínculos de cooperación.

En el intercambio, Portal Miranda conoció las experiencias de ambas naciones en el combate a la actual pandemia. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288851-cuba-ratifica-disposicion-de-fortalecer-cooperacion-en-sector-de-salud>



Radio Habana Cuba